



SUBIDA A TAMAIMO

2025



NP 1 / 25 |
Subida a Tamaimo

La 50ª Subida a Tamaimo celebrará sus bodas de oro incluida en la Copa de España de Montaña

13/1/2025

La Escudería Barliamotorsport sigue puliendo los detalles de su temporada 2025, un año en el que celebrará las 50 ediciones de la Subida a Tamaimo. Hace unos días, la Real Federación Española de Automovilismo publicaba en su calendario de carretera la inclusión de la prueba de Santiago del Teide en la Copa de España de Montaña.

La Subida a Tamaimo ha entrado de lleno en el año 2025, una fecha subrayada en rojo en su calendario particular, y es que a finales de esta temporada la prueba de Santiago del Teide celebrará sus bodas de oro, 50 ediciones de una cita histórica dentro del automovilismo tinerfeño, canario y nacional.

Fijada para los días 28 y 29 de noviembre, será un auténtico homenaje a esta disciplina y a su historia más pura. En esa línea trabaja la Escudería Barliamotorsport y el Ayuntamiento Santiago del Teide, dos pilares de esta cita deportiva que ya han mantenido diferentes reuniones para tratar las acciones a llevar a cabo durante el presente curso.

Copa de España, una guinda más para el pastel

Hace escasos días, la Real Federación Española de Automovilismo (RFEDA) confirmaba en su calendario de carretera la inclusión de la 50 Subida a Tamaimo en la Copa de España de Montaña, un añadido más a todo el programa que se está preparando para los días finales del mes de noviembre.

Esa etiqueta de Copa de España de Montaña redundará, no sólo en la repercusión de la Subida a Tamaimo, sino en los equipos participantes y en los aficionados. La previsión es realizar más mangas de las habituales, es decir, las tres que normalmente se desarrollan en los campeonatos canarios.

“Estamos trabajando en una edición que va a ser especial”, recuerda Loly Guanche. “Debo dar las gracias, no sólo al Ayuntamiento de Santiago del Teide y a nuestros patrocinadores habituales, también debo hacerlo a la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C De Tenerife (FIASCT) y a la Real Federación Española de Automovilismo (RFEDA), entre todos hemos conseguido que la Subida a Tamaimo vuelva a estar en un calendario nacional”, subraya la presidenta de la Escudería Barliamotorsport. “Y a los aficionados que apunten la nueva fecha, a finales de noviembre, porque va a merecer la pena”, concreta la responsable de la organización.

De este modo, la 50 Subida a Tamaimo, además de figurar en el certamen tinerfeño de montaña, lo hará también, por primera vez, en la Copa de España de Montaña.

subidatamaimo.com